

Vierteljährliche Spendenübergabe der Sparkasse Amberg-Sulzbach

Amberg, 28.07.2022

Die traditionelle vierteljährliche Spendenübergabe der Sparkasse Amberg-Sulzbach in Präsenz ist zurück.

Im vergangenen Jahr unterstützte die Sparkasse über 250 verschiedene Maßnahmen in den Bereichen Sport, Kultur, Bildung, Soziales und Umwelt, betonte Vorstandsvorsitzender Thomas Pickel. Das Gesamtengagement lag bei rund 200.000 Euro. Dass dies ein wichtiger Beitrag für die Gesellschaft ist, waren sich auch Landrat Richard Reisinger, Oberbürgermeister Michael Cerny und Erster Bürgermeister Michael Göth einig.

Auch die Spendenempfänger bestärkten im Rahmen der Vorstellung ihrer Organisationen die Notwendigkeit der Spendenmittel. Sie gaben einen Einblick darüber, zu welchem Zweck die Spenden genutzt werden. So möchte der Vorsitzende der Amberger Tafel, Bernhard Saurenbach, die deutlich gestiegene Zahl der Bedürftigen mit ausreichend Lebensmitteln versorgen. Der Festspielverein Hirschau verwendet die Spende für das Freilichttheater „In 80 Tagen um die Welt“, erzählte Vorsitzender Ludwig Koller. Edith Zimmermann, Leiterin vom Stadtmuseum Sulzbach-Rosenberg nutzt das Geld für die aktuelle Ausstellung „Der große Sulzbacher Stadtbrand“. „Dass Spenden nicht wegzudenken sind“, war sich auch Willi Koch für seine Projekte Luftmuseum und für den Verein „Freunde der Glyptothek Etsdorf“ sicher.

Die weiteren Spendenempfänger waren Christiane Regn vom Europäischen Jugendprojekt Oberpfalz e.V. für Jugendarbeit,

Seite 2

Martha Pruy und Dieter Kohl von den Oberpfälzer Volksmusikfreunden für den Mundarttag 2022 und das CD-Projekt für Kinder und Jugendliche. Das Literaturarchiv Sulzbach-Rosenberg e.V. mit Leiterin Patricia Preuß für Ausstellungen im Literaturarchiv, dem Kreisjugendfeuerwehrverband Amberg-Sulzbach e.V. für Jugendarbeit und dem Amberger Oratorienchor mit Wolfgang Streich für das Karfreitagskonzert.

Pickel freute sich, in den Räumen der Sparkasse in der Marienstraße, mit den vielen Spendenempfängern persönlich ins Gespräch zu kommen. Er dankte den Ehrenamtlichen für ihr großartiges gesellschaftliches Engagement und übergab mit Marktbereichsleiter Alexander Bollwein insgesamt 13.320 Euro.



Bei der Spendenübergabe von links (Bild Kathrin Schmidt) Marktbereichsleiter Alexander Bollwein, Willi Koch, Erster Bürgermeister Michael Göth, Bernhard Saurenbach, Landrat Richard Reisinger, Wolfgang Streich, Vorstandsvorsitzender Thomas Pickel, Patricia Preuß, Ludwig Koller, Christiane Regn, Edith Zimmermann, Martha Pruy, Oberbürgermeister Michael Cerny und Dieter Kohl mit Sohn.

Seite 3

Pressekontakt
Sparkasse Amberg-Sulzbach
Kathrin Schmidt
Marienstraße 10
92224 Amberg
kathrin.schmidt@sparkasse-amberg-sulzbach.de